

■ PERTUIS ■

L'Épervier transmet sa passion aux jeunes

Le club d'aéromodélisme qui compte 48 adhérents s'est enrichi cette année de 17 conventions scolaires qui ont permis aux jeunes de découvrir cette passion

L'assemblée générale du club Épervier sud Luberon s'est tenue samedi en présence de son président Philippe Arnould. Cette année, le club a participé à la remise des trophées des sports de la ville en décembre et au nettoyage des abords des pistes de Villelaure en février. Au mois de mars, le club a organisé une ex-

LE BUREAU

← Président Philippe Arnould, vice-président Christian Vernhes, secrétaire Thierry Harmegnies, trésorier Laurent Sorese, membres actifs Richard Barra, Jonathan Bossion, Jacques Bossion et Vincent Porro.



Les ailes de bronze à Sylvain Pons, le rotor de bronze à Dunkan Bossion, le brevet A avion à Jacques Bossion, le brevet B avion à Luc Dixonne et Henry Gauthier, le brevet B vol libre à Laurent Sorese et le brevet B hélico à Jonathan Bossion.

Photo J.T.

position de maquettes à Villelaure et sa traditionnelle rencontre et compétition indoor au gymnase du Tourrier.

Plus de sécurité

En outre et toujours au mois de mars, 17 jeunes du centre forestier de la région PACA ont pu être initiés à l'aéromodélisme par le club. En avril, c'était le championnat de sélection lancé-main, en mai la participation aux championnats de France de vol libre à Bordeaux ainsi que le passage des brevets et qualifications. Mais le club a aussi participé à la manifestation aérienne à Arles et au championnat de sélection voltige sportive hélico en juin, au championnat européen Aérobatix cup à Romilly en juillet, au championnat de

France voltige grand modèle en août et a organisé un meeting en septembre sur le terrain de Villelaure. On peut également citer la participation à la journée des associations et les rencontres Warbirds (maquettes d'avions de la seconde guerre mondiale).

Pour l'année qui vient, les mani-

festations inscrites au calendrier du club restent à peu près les mêmes, avec en plus une démonstration publique de vol radio-commandé en intérieur au gymnase du Tourrier le 18 février. En outre, cette année, la formation des débutants sera principalement assurée par Christian Vernhes et Laurent So-

rese et Jacques et Jonathan Bossion seront disponibles tous les samedis après-midi. Enfin, le club envisage cette année, d'augmenter la sécurité d'utilisation des pistes de Pertuis et Villelaure en les aménageant au mieux.

"Le bilan de cette année est très positif, car il a été très innovant. Une initiation à l'aéromodélisme a pu être réalisée sur place pour les jeunes du centre forestier avec l'aide d'un simulateur pour les travaux pratiques et la première rencontre de warbirds a connu un énorme succès" concluait Philippe Arnould.

PALMARÈS

← Participation au championnat de France : F3M Voltige Grands Modèles de Dunkan Bossion qui remporte la 2^e place en série nationale et F1L Indoor de Laurent Sorese qui remporte la 1^{ère} place en EZB (F1L) et la 6^e place en micro 35 senior.